

Fecha: 08-02-2026
Medio: Diario la Región
Supl.: Diario la Región
Tipo: Noticia general
Título: Incendio bajo el puente El Culebrón

Pág. : 19
Cm2: 173,6
VPE: \$ 244.821

Tiraje: 4.000
Lectoría: 12.000
Favorabilidad: No Definida

Durante la noche del pasado viernes unidades del Cuerpo de Bomberos de Coquimbo concurrieron a un llamado de emergencia en avenida Suecia. Tras fuego bajo el puente El Culebrón. Pastizales y una vivienda de autoconstrucción fueron afectados lo que generó una importante congestión vehicular en el sector.



Incendio bajo el puente El Culebrón

El incidente obligó a la intervención de voluntarios para controlar el fuego y evitar su propagación, además de resguardar la seguridad de los conductores y peatones que transitaban por el lugar.

Bomberos trabajaron en el siniestro que afectó a una estructura de autoconstrucción de material ligero, donde habitaban personas en situación de calle, ubicada bajo el puente El Culebrón, en la

Ruta 5, frente a La Garza.

Hasta el lugar concurrió la unidad B-5 del Cuerpo de Bomberos de Coquimbo, logrando controlar la emergencia y evitar que el fuego se extendiera a otras áreas cercanas.